

RCEME GEMRC

Adjum Kevin Trites, CD

Après 25 ans de loyaux et dévoués services dans les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'adjum Kevin Trites a pris sa retraite le 26 juin 2022.

Tout au long de sa carrière, l'adjum Trites a eu le privilège de servir avec des personnes extraordinaires dans des endroits comme Petawawa, Kingston, Toronto, et Borden.

L'adjum Trites tient à exprimer sa reconnaissance aux personnes, amis, et mentors exceptionnels avec qui il a eu l'occasion de travailler au cours de sa carrière. L'adjum Trites, son épouse Danielle, et leurs deux jeunes fils s'établiront à Beresford, au N.-B., afin d'entreprendre un nouveau chapitre de leur vie.

L'adjum Trites a choisi de ne pas avoir de cérémonie de Départ dans la dignité (DDD). Cependant, il a fourni l'adresse électronique suivante : dankev2000@yahoo.ca si des amis et des collègues souhaitent demeurer en contact avec lui et envoyer leurs salutations.



MWO Kevin Trites, CD

After 25 years of loyal and dedicated service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MWO Kevin Trites retired on 26 June 2022.

Throughout his career, MWO Trites has had the privilege to serve with outstanding people in places such as Petawawa, Kingston, Toronto, and Borden.

MWO Trites wishes to express his appreciation to the exceptional people, friends, and mentors with whom he has had the opportunity to work during his career. MWO Trites, his wife Danielle, and their two youngest sons will be settling down in Beresford, NB to start a new chapter in their lives.

MWO Trites has chosen not to have a Depart with Dignity (DWD) ceremony, however, he has provided the following email address: dankev2000@yahoo.ca should friends and colleagues wish to stay in touch and send their regards.



Arte et Marte